Les progrès des femmes

Tous les indicateurs de développement révèlent une amélioration constante de la condition des femmes en Asie méridionale : moins de grossesses, davantage de filles à l'école, une plus longue espérance de vie, une alphabétisation accrue. L'essor de l'économie a été favorable principalement aux femmes urbaines de classe moyenne, dont l'instruction leur permet de retirer le plus d'avantages des possibilités offertes par l'investissement étranger. De plus en plus de femmes occupent des postes influents dans le milieu des affaires, l'éducation et la fonction publique : au Sri Lanka, 18 % des administrateurs et des gestionnaires sont des femmes; au Bangladesh, 35 % des professionnels et des techniciens sont des femmes; et en Inde, 10 % des ministres sont des femmes. Environ 14 % de la main-d'oeuvre féminine sont dans les services, tandis que plus de 70 % sont dans l'agriculture.



Les femmes acquièrent de nouvelles compétences, comme le démontre cette photo représentant une travailleuse du Bangladesh. Photo de l'ACDI : Dilip Mehta



12